

北保育園建設だより

No.18

大口町立北保育園 (H28.9.27)

新園舎建設

基礎のコンクリートが入れられ固まり、基礎部分が出来あがってきました。りす組の部屋からは北側、南側両方の建設の様子がよく見えるので、子ども達と一緒に出来あがっていく様子を楽しんでいます。



建設業者の方が働いている様子も真近で見ることができます



コンクリートポンプ車で遠い所にもコンクリートを流し込み基礎を作っていきます



左が保育室
右がたまり場
奥が子育て支援センター



手前が職員室
奥が玄関



視察

8/30(水)に大口町保育所運営委員会を北保育園遊戯室で行い、8/31(木)には民生委員・児童委員の方と一緒に8月生まれの誕生会を行いました。その後、新園舎の見学をしていただきました。



お土産に折り紙をいただきました。ありがとうございました。

親子マイ箸作り

9/6(火)、今年度も年中親子を対象にマイ箸作りを行いました。昨年度の様子を耳にして、ちょっぴりワクワクとドキドキで参加された保護者のみなさまでしたが、「箸作りや木育について知ることができ、良かった。」「のこぎりの切り方がわかり、楽しかった。」「紙やすり掛けも行ってみたい。」など箸作りに積極的な意見をいただきました。子ども達もお父さんやお母さんが一緒に箸作り

を行う様子を見て、「頑張っ！」と応援したり、でき上りを楽しみにしている様子でした。これから少しずつ紙やすりで制形し、世界に一つのマイ箸を作っていきます。



今年の箸はシラカシの木です。堅い木ですが、みんなで頑張ります

プール片付け

9/7(水)、この夏に子ども達が存分に楽しんだ組み立て式のプールを、他園の職員の協力のもと、みんなで片付けました。順序よく片付けることができるかちょっと心配でしたが、保育士の団結力はすばらしく、役割分担をしながら1時間ほどで片付けることができました。とてもコンパクトに上手に片付けることができ、遊戯室横の外倉庫にきれいに収納できました。良かったです。



油拭き

8/12(金)、園児が少ない自由保育時に他園の職員の協力のもと、らいおん、きりん、あひる組の床、腰板、ドア部分の油拭きを行いました。午前中に油拭きを行い、午後から乾拭きと荷物入れを行いました。

9/9(金)、9/17(土)には、大口町老人クラブの方にもお手伝いいただいて、遊戯室の腰板と床の油拭きを行いました。9日(金)には8名、17日(土)には18名もの大勢の方が来てくださり、広い遊戯室がピカピカになりました。ありがとうございました。



保育士たち



老人クラブの皆様

